

Verabschiedung von Josef Schmalzl als Feldgeschworener

Nach 27 Jahren engagierten Dienstes wurde Josef Schmalzl aus Saalhaupt kürzlich in den Ruhestand verabschiedet. Bei der Marktgemeinderatssitzung im April würdigte Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald sein langjähriges Engagement und seine wertvolle Arbeit für das Gemeinwohl.

Feldgeschworene gehören zu den ältesten kommunalen Ehrenämtern in Bayern. Sie werden auf Lebenszeit gewählt und vereidigt, übernehmen eine wichtige Rolle bei der Überwachung der Grenzen sowie bei der Unterstützung der Ämter für Digitalisierung, Breitband und Vermessung. Der Begriff „Siebener“ ist in diesem Zusammenhang bekannt, da in der Regel sieben Feldgeschworene in einer Gemeinde tätig sind. Aktuell gibt es in Bad Abbach noch sechs amtierende Feldgeschworene.

Mit seinem Einsatz hat sich Josef Schmalzl immer für seine Gemeinde eingesetzt. "Für dein Engagement und deine damit verbundenen Verdienste bedankt sich die ganze Marktgemeinderat und ich ganz persönlich bei dir, lieber Sepp" wünschte ihm Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald alles Gute für den verdienten Ruhestand.



v. l. Josef Schmalzl und Dr. Benedikt Grünewald

Text: Manuela Wahode | Foto: Georg Brunner

Manuela Wahode | Öffentlichkeitsarbeit
manuela.wahode@bad-abbach.de | Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr